

Forums pour l'entourage

Mon copain se drogue en cachette

Par Orriana Posté le 15/11/2025 à 12h46

Bonjour,

Voilà, je suis avec mon copain depuis un an et depuis quelques mois, nous sortons en boîte ensemble. C'est avec lui que j'ai découvert les taz que, j'avoue, je prends parfois avec lui en très petite quantité quand nous sortons, mais toujours à titre occasionnel, n'étant pas une grande feteuse.

Le problème, c'est que lui sort beaucoup plus et, connaissant son entourage, est souvent exposé à différentes substances qu'il me dit ne pas prendre, notamment la C qu'il me dit ne jamais vouloir prendre. Seulement, après quelques discussions il y a quelques temps, il m'a avoué en avoir déjà pris à une soirée où je n'étais pas, mais plus jamais après. Il voulait m'en parler par soucis de transparence après une dispute.

Seulement, il y a quelques jours, alors qu'on était chez moi pour une petite soirée en amoureux, je suis allée dans la salle de bain alors qu'il se préparait pour aller dormir et j'ai découvert une trace sur son portable, la carte bancaire à côté, un petit pochon avec de la poudre blanche que j'ai à peine aperçu et le bout d'un stylo 4 couleurs. Mon cerveau a dysfonctionné et j'ai fait une crise de panique.

Je pensais qu'il n'avait jamais été question de drogue en dehors des sorties en boîte, et surtout pas à un moment où nous ne sommes que tous les deux devant un film. Il m'a « rassurée » en me disant que ce n'était pas de la C mais seulement un taz écrasé qu'il prenait par la bouche en aspirant. On s'est beaucoup disputé parce que je ne comprenais pas pourquoi il avait fait ça, et encore aujourd'hui je n'arrive pas à croire que ce soit un taz. Le problème reste qu'il s'est drogué à mon insu dans une telle situation. Il avait honte de lui, était très en colère contre lui et a fini par le rediriger contre moi, et il a fini par partir en voyant l'état dans lequel j'étais. On ne s'est pas vraiment parlé pendant plusieurs jours, puis il m'a juré qu'il ne le referait plus.

Sauf que voilà, il boit aussi beaucoup d'alcool, et va beaucoup aux toilettes. Mes toilettes étant dans la salle de bain, je suis incapable de lui faire confiance maintenant quand il va aux toilettes et je commence à calculer le nombre de fois et le temps qu'il prend, et je lui demande toujours ce qu'il y fait (vive l'intimité, désolée). Alors que je m'endormais hier soir, je l'entends encore une fois aller aux toilettes. Un peu avant, sa carte bleue est tombée de son short, je n'ai rien dit. Mais là mes doutes étaient à leur paroxysme, alors j'ai toqué pour savoir si tout allait bien. Il a ouvert et je lui ai demandé la chose qui me brûlait les lèvres depuis le début de la soirée : me montrer ses poches. Il a refusé et j'ai insisté, il m'a juste montré son portable en me bloquant l'accès à ses poches : de la poudre blanche dessus, qu'il n'avait sûrement pas vue.

Il a longtemps nié malgré la preuve, avant de me dire qu'il l'avait juste écrasée et que, effectivement, il comptait en prendre parce qu'il n'arrive pas à dormir, et ce depuis plusieurs nuits, et qu'il pensait que ce ne m'affecterait pas puisqu'il pensait que je dormais.

Il faut savoir qu'il ne sent pas bien depuis des années pour des raisons familiales, un travail qui ne lui convient pas et la perte récente d'un proche. Il me dit toujours qu'il y a des choses qu'on doit cacher dans un couple pour le protéger mais je ne suis pas d'accord. Je préfère qu'il me parle de ses envies pour qu'on qu'on aborde les choses ensemble, mais il a trop honte.

Me voilà maintenant aujourd'hui, perdue. Je ne sais pas trop quoi demander sur ce forum, à part quelle drogue cela peut-il être ? Qu'est ce que je peux faire ? Comment réagir dans ces cas là alors que je ne peux plus lui faire confiance ?

Je sais qu'il se sent comme une merde, et quand il me le dit après que je le surprends, je suis toujours

incapable de réagir, trop choquée par les événements.

Je ne sais pas comment bien réagir, je me sens trahie alors que je pensais qu'il savait que je ne le jugerai pas.

Je pense que j'écris également ici parce que je ne sais pas à qui confier tout ça, et j'ai besoin que ça sorte.

Merci à vous